



Klub Eskulap

„Eskulap“ ist ein kultiger Musikclub in Posen, den es seit 1979 gibt. Der Club erfreut sich seit Jahren ununterbrochener Beliebtheit und befindet sich ein wenig außerhalb des Zentrums, in der Nähe der Wohnheime der Medizinischen Hochschule.

Im „Eskulap“ treffen sich nicht nur Studenten, es ist auch ein Ort an dem man Liebhabern aller Musikrichtungen begegnen kann, egal ob Rock, Metal, Hip Hop oder Jazz. Die legendären House-Partys gingen bereits in die Musikgeschichte ein und ziehen regelmäßig Mengen an Clubgängern an.

Das Innere des Clubs zeichnet sich durch sein Oldschool-Design aus und verbindet Stil und Funktionalität. Das „Eskulap“ ist ein Ort für Partys und Konzerte auf denen bis zu 800 Gäste gleichzeitig feiern können.